

13.08.2021 EHINGER TAGBLATT

# Volksbankhöfe: Restaurant feiert offizielle Eröffnung



**Giuseppe, Enzo und Marco Passarelli mit Jost Grimm und Oberbürgermeister Alexander Baumann (von links) durchschnitten zur Eröffnung das obligatorische Band.**

Emmenlauer Juergen

A A ▾

**Ehingen.** Sommerwetter und gut gelaunte Gäste: Die offizielle Eröffnung des Restaurants „Passarelli“ in den Ehinger Volksbankhöfen am Donnerstagnachmittag hätte nicht besser über die Bühne gehen können. „Für uns ist es eine Ehre“, sagte Marco Passarelli, der mit seinen beiden Brüdern nun das dritte italienische Restaurant in Oberschwaben betreibt. Seit der stillen Eröffnung Mitte Juli werde das Restaurant toll angenommen, sagte Jost Grimm, Vorstandssprecher der Donau-Iller Bank – die Bauherrin der drei Gebäude umfassenden Volksbankhöfe. Grimm dankte seinem Vorgänger Roland Renn; in dessen Zeit habe die Bank die Grundstücke erworben, die nun einen Neubau dieser Größe ermöglichen. Man habe etwas schaffen wollen, von dem die Stadt, „unser Ehingen, etwas hat“.

Oberbürgermeister Alexander Baumann lobte die Donau-Iller-Bank für ihre „mutige Entscheidung“. Die Gestaltung der Gebäude sei phänomenal, den Architekten sei ein tolles Werk gelungen. Die Stadt sei von Anfang an in den Planungsprozess einbezogen gewesen, sagte Baumann und stellte fest: „Ein starkes Stück Innenstadt wurde geschaffen.“ j b

A A ▾

Startseite



Ressorts



Seiten



IOS APP IM

**iTunes  
App Store**

ANDROID APP AUF

**Google  
Play Store**

[Datenschutz](#)

[Kontakt](#)

[AGB](#)

[Impressum](#)

 [Facebook](#)

 [Twitter](#)

 [iTunes Store](#)

 [Google Play Store](#)

### Gut informiert in den Tag starten!

Mit dem swp.de Morning Briefing das Wichtigste des Tages aus der Chefredaktion per E-Mail.

**Eintragen**

Startseite



Ressorts



Seiten

